



Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2024

Schriftliche Anfrage Catherine Alioth betreffend neun Jahre Verkehrskonzept Innerstadt – wie weiter?

P245088

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Verkehrskonzept Innerstadt gilt als verkehrlicher Baustein des Entwicklungsrichtplanes Innerstadt, der aus dem Projekt «Innenstadt - Qualität im Zentrum» (QuiZ) erarbeitet wurde. Ein Monitoring, das die Entwicklung der Innerstadt überwacht, findet in regelmässigen Abständen in Form der Berichterstattung des Projekts QuiZ statt. Daraus werden auch Massnahmen zur Förderung der stadtgerechten Mobilität vorgeschlagen. Zur Vermeidung von gefährlichen Situationen, die aufgrund von Regelverstössen von Velofahrenden in Fussgänger- und Begegnungszonen entstehen, werden präventive Massnahmen ergriffen und die Kantonspolizei führt Aktionen zur Sensibilisierung der Verkehrsteilnehmenden auf Rücksichtnahme durch.

